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                   ПРОТОКОЛ №1 

 Заседания Общественного Совета по энергетике Камчатского края 

/Состоялся, 27.01.2022г., г. Петропавловск-Камчатский, улица 

Атласова, д. 23, Союз-рыбаков промышленников, конференц-зал, время 

16-00 час/.                      

Председательствующий – Семчев Владимир Андреевич. 

Секретарь Совета – Белов Олег Александрович. 

Действующих членов Совета – 10 человек. Присутствуют - 10 человек, 

кворум для голосования - 10 

№ п/п ФИО присутствие/отсутствие/ 

1 Басманов Олег Леонидович + 

2 Белов Олег Александрович + 

3 Бельков Игорь Алексеевич + 

4 Гаврилов Александр Артемьевич + 

5 Коняев Александр Александрович + 

6 Кузьминицкий Сергей Борисович + 

7 Межлумян Виктор Григорьевич + 

8 Пискунова Ирина Ивановна + 

9 Семчев Владимир Андреевич + 

10 Тихонович Владимир Викторович + 

                   ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА: 

1. Утверждение Повестки. 

2. Информация о деятельности и документообороте ОСЭ за 

2021г.  

3. Досрочное прекращение полномочий члена Совета С.Б. 

Кузьминицкого, являющегося стороной конфликта интересов у 

членов ОСЭ, как мера предотвращения конфликтов от его 

деятельности за 2021г. (Типовое положение об Общественном 

Совете в Камчатском крае от 17.08.2021т № 363-П, П.15-9, 

утвержденное Постановлением Правительства №169-П от 04 мая 

2021г).  

4. Обсуждение и утверждение ПЛАНА работы ОСЭ на 2022г.  

5. Обсуждение и утверждение: «Ответ Министру ЖКХ и Э на 

письмо направленное в адрес ОСЭ № 20/07-5577 от 20.12. 2021г, 

на запрос ОСЭ в адрес Губернатора Камчатского края по СиПР 

2022-2026гг». 

6. Информация, обсуждение принятого решения на созданном 

электронном домене (ВАЦАП) на Обращение Председателя Совета по 

обеспечению качественным жильем и услугами ЖКХ в Камчатском 

крае Ю.К. Деникеевой ко Всем Экспертным Советам Камчатского 

края (от 24.12.2021г): «Предлагается провести  совместную 
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Стратегическую Сессию  по  вопросам  развития энергетики (СиПР), 

тарифам ЖКХ, энерго и бюджетной эффективности, энергосбережения 

и топливной  логистики  для обеспечения потребительских нужд 

население (уголь, газ,  и ГСМ) в Камчатском крае. Просьба 

предоставить письменный ответ до 12.01.2022г». 

 

По 1 вопросу: Об утверждении Повестки дня. 

СЛУШАЛИ: председателя ОСЭ Семчева В.А., секретаря ОСЭ Белова О.А., 

Коняева А.А., Гаврилова А.А., Кузьминицкого С.Б., Межлумяна В.Г.    

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Включить в повестку дня 5-ть дополнительных 

вопросов:  

1. Тарифная политика Региональной службы по тарифам и ценам 

(докладчик Коняев А.А.); 

2. О необходимости разработки Положения «О термальном теплоснабжении 

в Камчатском крае» (докладчик Гаврилов А.А.) 

3. Заслушать информация от  Председателя ОСЭ о результатах встречи 

его по инициативе Зам. Председателя Правительства Камчатского края 

П.Е. Ясевичем с Председателями ОС Камчатского края. 

4. О снятии вопроса №3: «Досрочное прекращение полномочий члена 

Совета С.Б. Кузьминицкого, являющегося стороной конфликта интересов 

у членов ОСЭ» 

5. О снятии вопроса №2: «Информация о деятельности и 

документообороте ОСЭ за 2021г». 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

Дополнительный вопрос №1: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

1. 8 0 2 

Дополнительный вопрос №2: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

1. 8 0 2 

Дополнительный вопрос №3: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

1. 7 0 3 

Дополнительный вопрос №4: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

1. 6 3 1 

Дополнительный вопрос №5: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

1. 1 9 0 

 

По 2 вопросу: Информация о деятельности и документообороте ОСЭ за 

2021г.  
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СЛУШАЛИ: Докладчик Семчев В.А. 

ВЫСТУПАЛИ: Межлумян В.Г., Кузьминицкий С.Б., Гаврилов А.А., 

Пискунова И.И.  

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Доклад принять к сведению, взять за основу 

предоставленную информацию при подготовке отчета о деятельности ОСЭ 

за 2021 год. 

Число голосов, поданных за решение: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

2. 8 2 0 

 

По 3 вопросу: Досрочное прекращение полномочий члена Совета С.Б. 

Кузьминицкого, являющегося стороной конфликта. 

СЛУШАЛИ: В.С. Семчева 

ВЫСТУПАЛИ: Кузьминицкий С.Б., Коняев А.А., Белов О.А., Бельков И.А., 

Пискунова И.И. 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Направить запрос на  Председателя Правительства 

Камчатского края о разъяснении порядка досрочного прекращения 

полномочий члена Общественного совета (конфликтная ситуация - 

Типовое положение об Общественном Совете в Камчатском крае от 

17.08.2021т № 363-П, П.15-9) и довыборов новых членов Совета. 

Число голосов, поданных за решение: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

3. 9 1 0 

 

По 4 вопросу: Обсуждение и утверждение ПЛАНА работы ОСЭ на 2022г. 

СЛУШАЛИ: Заместителя председателя ОСЭ Белькова И.А. 

ВЫСТУПАЛИ: Гаврилов А.А., Коняев А.А., Пискунова И.И., Межлумян 

В.Г., Тихонович В.В. 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Годовой план, предложенный Бельковым И.А. принять 

за основу. После каждого совещания направлять рекомендации по 

рассматриваемым вопросам Губернатору Камчатского края. В годовой 

отчет ОСЭ за 2022г внести результат рассмотрения рекомендаций. 

Число голосов, поданных за решение: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

4 8 0 2 

    

По 5 вопросу: Обсуждение и утверждение: «Ответ Министру ЖКХ и Э 

на письмо направленное в адрес ОСЭ № 20/07-5577 от 20.12. 2021г, на 

запрос ОСЭ в адрес Губернатора Камчатского края по СиПР 2022-2026гг». 

СЛУШАЛИ: Заместителя председателя ОСЭ Белькова И.А.. 

ВЫСТУПАЛИ: Гаврилов А.А., Кузьминицкий С.Б. 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: направить сопроводительным письмом в обращении к 

Губернатору  проект распоряжения (или Постановления) Губернатора 
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Камчатского края, о включении в состав рабочей группы по разработке 

СИПР (и технического задания на его разработку) членов ОСЭ. 

Число голосов, поданных за решение: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

5 9 0 1 

 

По 6 вопросу: Информация, обсуждение принятого решения на 

созданном электронном домене (ВАЦАП) на Обращение Председателя 

Совета по обеспечению качественным жильем и услугами  ЖКХ в 

Камчатском крае Ю.К. Деникеевой ко Всем Экспертным Советам 

Камчатского края (от 24.12.2021г):  «Предлагается провести  

совместную Стратегическую Сессию  по  вопросам  развития 

энергетики  (СиПР), тарифам ЖКХ, энерго и бюджетной 

эффективности, энергосбережения и топливной  логистики  для 

обеспечения потребительских нужд население (уголь, газ,  и ГСМ) 

в Камчатском крае. Просьба предоставить письменный ответ до 

12.01.2022г».  

СЛУШАЛИ: председателя ОСЭ Семчева В.А. 

ВЫСТУПАЛИ:  

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Принять информацию. Ответ на Обращение 

Председателя Совета по обеспечению качественным жильем и 

услугами ЖКХ в Камчатском крае Ю.К. Деникеевой в редакции 

подготовленной Бельковым И.А., подготовлен, согласован с 

членами ОСЭ в группе Ватсап и  отправлен в адрес запроса. 

Число голосов, поданных в группе Ватсап: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

6 6 3 1 

Разное. 

 1. Тарифная политика Региональной службы по тарифам и ценам 

(докладчик Коняев А.А.); 

СЛУШАЛИ: Коняева А.А. 

ВЫСТУПАЛИ: А.А Гаврилов, В.В. Тихонович, И.И. Пискунова, И.А. 

Бельков.  

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: По инициативе члена ОСЭ А.А. Коняева включить данный 

вопрос на следующее заседание Совета. Коняев А.А. подготовит 

информацию (доклад) и предоставить его в Совет до начала обсуждения. 

Председателю Семчева В.А. пригласить на рассмотрение этого вопроса 

руководителя  РСТЦ и Министа ЖКХ и Э. 

Число голосов, поданных за решение: 
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№ 

п/п 
За Против Воздержался 

 9 0 1 

 

2. О необходимости разработки Положения «О термальном теплоснабжении 

в Камчатском крае» (докладчик Гаврилов А.А.) 

СЛУШАЛИ: Гаврилова А.А. 

ВЫСТУПАЛИ: Бельков И.А. Коняев А.А., Пискунова И.И. 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: На рабочей группе по СИПР подготовить вопрос на 

заседание Совета. Предварительно дополнительно включить в группу 

следующих членов Совета: Пискунову И.И., Коняева А.А., Тихоновича 

В.В. 

Число голосов, поданных за решение: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

 8 0 
1 (один покинул 

- работа) 

 

3. Информация Председателя ОСЭ о результате встречи с Вице-

губернатором Камчатского края П.Е. Ясевичем. 

СЛУШАЛИ: Председателя ОСЭ Семчева В.А. 

ВЫСТУПАЛИ: нет. 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Информацию принять к сведению. 

Число голосов, поданных за решение: 

№ 

п/п 
За Против Воздержался 

 7 0 
1(два покинули 

– работа) 

 

  

 

   

Председатель             В.А. Семчев  

  

     Секретарь                                                                                    О.А.  Белов      

 

 


